

## Un quine, cela peut aussi marcher en été

🕒 1 min

La soirée quine d'été organisée par l'UCAR a vu se réunir environ 300 personnes dans la salle de spectacles de Réquista, malgré une météo capricieuse. Avant de jouer le public avait aussi accès une formule dîner à 10 € et la buvette était également à sa disposition pendant toute la soirée. Des cartes à points – qui étaient disponibles chez les adhérents participants les trois semaines avant l'évènement – ont permis de faire gagner plus de 80 cantons de quine gratuits.

75 lots ont été distribués aux heureux gagnants : salon de jardin, TV, lave linge, air fryer, scie électrique, parasol, piscine gonflable, gâteaux à la broche, paniers garnis, objets artisanaux, repas, bons d'achats... Il y en avait pour tous les goûts. Ce fut un grand succès, grâce à la générosité des commerçants et artisans participants et au public qui a répondu présent à l'animation.

